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RESUME 

Une planification efficace est l'un des aspects les plus importants d'un projet de 

construction et le succès du projet en est grandement influencé. Dans toutes ses phases, la 

prise de décision est la plus importante. 

Un large éventail de méthodologies de planification ont été développées et mises en 

œuvre, mais elles ne sont pas suffisamment qualifiées pour satisfaire le désir des parties 

prenantes de la construction.  

Le développement de la discipline de la planification ciblée à être placés dans un certain 

ordre, est rempli avec le concept de la modélisation des grappes en trois dimensions 

résultant de l'intersection avec l'approche de la planification en 4 dimensions (4D). 

Le secteur de la construction algérien, qui s'est illustré ces dernières années avec ses 

mégaprojets tels que les différents projets des tramways à travers le territoire algérien, n’a 

pas montré d'intérêt suffisant face aux innovations technologiques dans le domaine de la 

gestion de projets. 

 Il y a un besoin d'une feuille de route de ce qui devrait être fait pour corriger cette 

situation existante dans le secteur de la construction en Algérie, où l'utilisation de 4D est 

faible. 

Ce travail s’intéresse à travers une recherche fondée sur des bases théoriques accomplies 

par une enquête à connaitre le statut d’utilisation de la modélisation 4D dans le secteur de 

construction algérien, le niveau de connaissance de cette approche chez les professionnels 

du domaine, et le potentiel de son adoption future. 

MOTS CLES 

Planification, 4D, management de projet, tramway, planning, construction. 

  



ABSTRACT 

Effective planning is one of the most important aspects of a building project and 

the success of the project is greatly influenced. In all its phases, decision-making is the most 

important. 

A wide range of planning methodologies have been developed and implemented, but 

they are not sufficiently qualified to satisfy the desire of construction stakeholders. 

The development of the discipline of planning focused to be placed in a certain order is 

filled with the concept of modeling clusters in three dimensions resulting from the 

intersection with the approach of planning in 4 dimensions (4D). 

The Algerian construction sector, which has distinguished itself in recent years with its 

megaprojects such as the various tramway projects across the Algerian territory, has not 

shown sufficient interest in technological innovations in the field of management. Projects. 

 There is a need for a roadmap of what should be done to correct this existing situation 

in the construction sector in Algeria, where the use of 4D is weak. 

This work focuses on a research based on theoretical bases accomplished by a survey to 

know the status of use of 4D modeling in the Algerian construction sector, the level of 

knowledge of this approach among professionals in the field, and the potential for future 

adoption. 
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